

Spende: 2 000 Euro für die Tafel

Stadt Willich (KG). Strahlende Gesichter bei Andreas Stumpf und Gabi Blohm von der Tafel Willich. Der Vorsitzende und die Kassenwartin konnten sich jetzt über eine Spende von 2000 Euro freuen. Die kamen von Robert Helten. Der hatte nämlich zu seinem zehnjährigen Jubiläum seines Holzbau- und Zimmereibetriebes bei einer Feier auf Geschenke verzichtet, und um Spenden für die Tafel gebeten. So kamen am Abend 1 840 Euro zusammen, die Robert Helten auf 2 000 Euro aufrundete. Für die eine Hälfte des Geldes sollen nun Lebensmittel gekauft werden, die andere Hälfte wird in die Betriebskosten der Tafel fließen. Da die Tafel selbst aber keine frischen Lebensmittel kaufen und nur Spenden entgegen nehmen darf, wurden kurzerhand 1 000 Euro an Robert Helten zurück gegeben, der nun von



Ganze 2000 Euro konnte Robert Helten an Andreas Stumpf und Gabi Blohm von der Tafel Willich spenden.

Foto: Grammatikou

dem Geld Lebensmittel kauft und der Tafel spendet. Bereits vor zwei Jahren sammelte Robert Helten auf einer internen Betriebsfeier Geld für die Tafel Willich. Damals kamen so 1 500 Euro zusammen. „Die Tafel ist eine gute Sache, die ich immer gerne unterstütze“,

sagt Helten. Andreas Stumpf freute sich: „Wir können jede Hilfe gebrauchen.“

- Übrigens sucht die Tafel immer wieder ehrenamtliche Helfer. Wer sich informieren möchte, einfach mal unter www.tafel-willich.de klicken.